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CA.MARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

PROYECTO DE DECLARACION 

La Camara de Diputados de la Provincia de Santa Fe manifiesta su 
profunda preocupaci6n por el despido de 49 trabajadores de la Fabrlca 
Militar de Fray Luis Beltran, departamento San Lorenzo. 

CLAUDIA ALEJANDRA GIACCO~ 
Diputada Provincial 

FUNDAMENTOS 

Se Fi or Presidente: 

La Fabrlca Militar ubicada en Fray Luis Beltran, 

acaba de anunciar el despido de 49 de sus trabajadores, los cuales se 
suman a otros 35 cesanteados el afio pasado. Los trabajadores de la 

Fabrica, para protestar por los despidos, cortaron la Ruta 11. 



, El anuncio, enmarcado en una decision del 

gobierno nacional que tarnblen incluye a las industrias militares de Rfo 

Tercero y Villa Marfa, y a la sede central de Fabricaciones Militares, 

involucra a una mayorfa de afectados que son trabajadores contratados, 

aunque la mayorfa del personal de la planta esta en esa condici6n desde 

hace unos 15 afios, 

sequn informaci6n recogida por distintos medios 

perlodistlcos (Diario La Capital 22/08/2018) , dos operarios del sector de 

fabricaci6n de chalecos antibalas, inaugurada en 2013 -y que comenz6 

a producir al afio siguiente, pero hace un afio y media que esta parada 

dieron su parecer sabre la situaci6n de la empresa: "Sobrevaluaron los 

chalecos en 16 mil pesos, y perdieron la licitaci6n contra una oferta de 

12 mil, siendo que los nuestros eran multiamenaza y compraron los 

simples". "Esta mos fabricando lacrim6genos y nada mas, no hay 

producci6n", abundaron. Lamentablemente, el detalle de esta situaci6n, 

preanuncia vaciamiento y cierre de la planta. 

Con esta nueva ola de despidos, el gremio del 

sector inform6 que la fabrlca qued6 con 309 empleados, pero el 

panorama tiende a empeorar si no hay producci6n; y no hay producci6n 

porque no hay insumos, ni tampoco politlca destinada a la reactivaci6n. 

En la planta de Fray Luis Beltran se venfan 

fabricando prindpalmente munlciones de 9 y 7,62 milfmetros, dtsuaslvos 

qufmicos y chalecos para las fuerzas de seguridad. 

De mas esta decir que muches de los empleados 

despedidos son pobladores de Fray Luis Beltran y la zona, con lo que las 

consecuencias sabre esa poblaci6n y aledafias, son faclles de advertir. 

Pregonamos la defensa irrestricta de los intereses 

de los trabajadores en la provincia, es por ello que manifestamos 



nuestra honda preocupaci6n y predisposici6n para proteger a las fuentes 

de trabajo que lamentablemente, se contlnuan perdiendo. 

En funci6n de io antedicho, es que solicito a mis 

pares la aprobaci6n del presente proyecto. 
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ClAUD~ M.EJANDRA G~CCJ 
Diputada Provincial 
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